
Siège social : 7 rue Léo Lagrange – 63000 Clermont-Ferrand

Téléphone :  0632504593



Nombre de membres présents : 53

Nombre de membres représentés : 64

Aucune  quorum  n’étant  nécessaire  conformément  à  nos  statuts,  l’assemblée
générale peut valablement délibérer.



ORDRE DU JOUR



Rapport moral 2020

Rapports d’activités 2020

Rapport financier et comptes de l’exercice clos (2020)

Rapport d’orientation 2021

Projet de budget 2021

Renouvellement des membres du comité directeur

Renouvellement des vérificateurs aux comptes

Fixation du montant des cotisations annuelles des membres
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Assemblée générale annuelle

de l’association sportive culturelle et d’entraide
 du Puy-de-Dôme

Tenue le 8 Octobre 2021

LOGO



La présidente Ornella MIMY souhaite la bienvenue à toute l'assistance, excuse les invités absents et salue
la présence parmi nous de :

– M. Sébastien VERGAND, représentant la DREAL,

– M. Jean-Claude DESSERT, représentant la FNASCE,

– Mme Rkia BENBOUHENNI notre partenaire GMF.

Elle énumère ensuite les personnes excusées :

– M. Bertrand TOULOUSE – DDPP,

– M. Guilhem BRUN et Madame Manuelle DUPUY – DDT,

– Mme Marie-Paule JUILHARD – SGC,

– Mme Marie-Paule DUBUS-CHAVANIS et M. Stéphane VINCENT – CLAS,

– M. Olivier FRIGIERE – BFM,

– M. Yves KARR – CA,

– Mmes Nathalie GESLIN et Christelle MARTINET-SCHIRCH – ASCEE 03,

– Mme Evelyne CHANUT – ASCEE 15,

– Mrs Pascal LEGROS et Frédéric LASCIOUVE – APSEMA,

et procède à l’ouverture de l’assemblée générale.

Rapport moral 2020

Ornella fait lecture du rapport moral de l’exercice écoulé.

Elle remercie les administrations pour les bonnes relations et les facilités accordées aux membres du comité
directeur pour accomplir leurs missions.

Les présents n’ayant formulé aucune question, le rapport moral est soumis à vote.

Pour : 117 Contre : 0 Abstention: 0

Le rapport moral est validé.

Rapports d’activités 2020

Le délégué Sport présente les activités sportives de l’association pour l’exercice clos.

Malheureusement tous les challenges nationaux et la plupart de nos activités sportives ont dû être annulés
en raison de la crise sanitaire

Concernant  les  challenges  nationaux,  tous  ont  été  reportés  sur  l'année  2021  avec  la  même  ASCEE
organisatrice.
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Les présents n’ayant formulé aucune question, le rapport d’activités pour le secteur « Sport » est
soumis à l’approbation de l’assemblée.

Pour : 117 Contre : 0 Abstention: 0

Le rapport d’activités « Sport » est adopté.

  

Cosette, déléguée à la Culture, présente les activités culturelles de l’association pour l’exercice clos.

La crise sanitaire a fortement impacté nos activités. Certaines ont toutefois pu avoir lieu ;

Actions culturelles au niveau départemental :

Découverte du couvent du Bon Pasteur

Au niveau régional ;

Visite guidée du quartier médiéval de Billom, du fort villageois d'Espirat et du musée de la céramique
à Lezoux

Au niveau national  :

Les concours (mots croisés, scrabble, énigme de la confiture de fraises......) ont eu du succès

Toutes les autres activités programmées ont dû être annulées avec regret.

Les projets 2021 :

Journée régionale culturelle dans le Saint Pourcinois.

Visite commentée du site naturel et de la carrière du Puy de Mur à Dallet.

Visite de la serre Michelin.

Visite de l'exposition « créations d'Aubusson » - tapisseries contemporaines

Les présents n’ayant formulé aucune question, le rapport d’activités pour le secteur « Culture » est
soumis à l’approbation de l’assemblée.

Pour : 117 Contre : 0 Abstention: 0

Le rapport d’activités « Culture » est adopté. 

  

Ornella, déléguée à l'Entraide, présente les activités entraide de l’association pour l’exercice clos.

Comme chaque année elle fait un récapitulatif  des aides existantes répertoriées sur le site de la
FNASCE (séjours gratuits, aide aux déplacements, colonie de vacances......)

Malgré de nombreux désistements, nos 3 unités d'accueil ont été bien sollicitées

Cette année, la collecte de jouets a été organisée au profit des enfants hospitalisés.

Les présents n’ayant formulé aucune question, le rapport d’activités pour le secteur « Entraide » est
soumis à l’approbation de l’assemblée.

Pour : 117 Contre : 0 Abstention: 0

Le rapport d’activités « Entraide » est adopté
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La parole est ensuite donnée à nos invités

Sébastien VERGAND représentant la DREAL.

Arrivé depuis juste1 an, il connait à peine l'ASCEE 63.

Au nom de la DREAL, il soutient l'ASCEE et remercie Mme MIMY et son équipe pour les bonnes
relations entre DREAL et ASCEE.

Jean-Claude DESSERT, représentant la FNASCE.

Ancien président de l'ASCEE 63, il est maintenant élu à la fédération.

Il constate que malgré la COVID, notre association est active contrairement à certaines ASCEE.

Il s'adresse aux adhérents pour que ceux-ci se mobilisent et fassent connaître l'ASCEE autour d'eux.
Nous avons besoin de «sang neuf» au sein des comités directeurs.

Au niveau national, à cause de la COVID, nous avons perdu 6000 adhérents, il faut remotiver les
adhérents qui n'ont pas renouvelé leur adhésion en 2021 (peut être leur adresser un courrier)

La FNASCE a élu une nouvelle présidente ainsi qu'un nouveau comité directeur (plus de jeunes).

La culture en fête n'existe plus depuis 2016, une nouvelle manifestation phare accessible à tous est
programmée du 26 au 29 mai 2022 à Longeville sur Mer (85).

Jean-Claude termine son intervention en s'adressant  à l'assemblée « Aider votre ASCEE, elle le
mérite »

Ornella rebondit en signalant qu'une permanence a été tenue dans le hall de la DREAL afin de mieux
faire connaître le rôle de membre d'un comité directeur et des compétences dont nous avons besoin.

Cosette annonce que la visite du musée des Ponts et Chaussées situé à Guilly (36) Domaine de la
Chesnaye est gratuite pour les adhérents ASCEE. Elle tient à disposition un petit dépliant..

La présidente passe ensuite la parole aux différents responsables de section.

MOTO : La section a redémarré,  sorties locale et  régionale.  Le responsable va essayer de faire
connaître cette section afin de mobiliser d'autres adhérents.

RANDONNEES : Suzanne annonce que la section randonnées fête ses 20 ans. A cette occasion une
« journée anniversaire » est programmée le 9 octobre.

SOPHROLOGIE : Les séances se pratiquent en visio tant que le pass sanitaire est obligatoire. Perte
d'adhérents.

DANSE : Reprise en septembre. Tous les adhérents 2020 ont renouvelé leur cotisation pour 2021.

COACHING : Les séances se passent en visio. Demande un « petit coin » pour ranger le matériel.

PETANQUE : 55 adhérents. Entraînement les mercredis après-midi. Challenge JPP le 16 octobre.

PACHWORK :  Perte  de  l'animatrice  et  d'adhérents.  Malgré  cela,  la  section  va  essayer  de  se
maintenir. Les cours ont lieu le mardi à partir de 17 h.

OENOLOGIE : Activité réduite suite à la COVID. Cette section est rattachée à l'APSEMA. Projet de
monter des actions ouvertes à tous les adhérents (visite de caves...)
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BIBLIOTHEQUE ; Permanence les 2ème et 4ème mardi de 12 h 30 à 13 h 30. Achat régulier de
livres. Déménagement en vue pour intégrer le siège Léo Lagrange mais problème de badge  pour les
actifs libérés. Le catalogue des livres est sur le site. Possibilité de faire passer les livres par courrier
interne.

JEU DE PLATEAU : Séance lundi soir jusqu'à 22 h 30.

GENEALOGIE/COLLECTIONNEUR ; Les revues circulent. 

Rapport financier et comptes de l’exercice clos (2020)

Lecture du rapport de vérification des comptes faisant état de la bonne gestion des comptes de
l’association pour l’exercice clos 

Philippe, trésorier, a présenté une comptabilité claire et rigoureuse, prenant en compte certaines de
nos remarques de l'année précédente.

Pour l'année 2020 quelques propositions pour faciliter le travail de chacun :

Rester  vigilant  sur  la  transmission  au  trésorier  de  la  facture  originale  agrafée  au  justificatif  en
mentionnant la section et l'objet de la dépense.

Pour tout achat en carte bancaire, bien joindre la facture (les tickets de caisse s'effacent), le ticket
client carte bancaire et le nom de la personne ayant effectué la dépense.

Le vérificateur aux comptes propose le quitus suite à l’analyse des pièces comptables faite le 30
septembre 2021 en présence de Philippe LIABEUF, trésorier.

Philippe, présente le tableau des dépenses et des recettes par grand poste :

300 mouvements répartis en 4 grands postes : Sport, Culture, Entraide et Bureau

BILAN BUDGET 2020 :

Solde crédit agricole : 39 645,37 €

Fonds associatifs livret A : 56 323,62 €

Au 31 décembre 2020 l'ASCEE a en compte :  95 968,99 €

Subventions distribuées : 13 063,00 €

L'assemblée  générale  ayant  terminé  son  examen des  comptes  annuels  et  de  leurs  annexes,  la
résolution suivante est mise aux voix.

Résolution :

Après en avoir délibéré, l'assemblée générale approuve les comptes de l'exercice clos le 31/12/2020
tels qu'ils ont été arrêtés et donne le quitus au comité directeur de l’association.

Pour : 117 Contre : 0 Abstention: 0

Cette résolution est adoptée 
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Rapport d’orientation 2021

La présidente présente le rapport d’orientation de l’association pour l’exercice 2021.

2020 restera gravée dans nos mémoires comme une année de restriction et de frustation.

Plusieurs manifestations ont été annulées mais si les règles sanitaires le permettent, nous espérons
vous proposer 1 ou 2 visites d'ici la fin de l'année.

Nous continuons l'entretien de nos unités d'accueil.  Une journée nettoyage va être programmée
avec un appel à volontariat.

Ornella annonce son départ à la retraite et lance un appel aux adhérents qui souhaiteraient rejoindre
le Comité Directeur. Il faut penser à l'avenir et sans un apport de forces jeunes, l'ASCEE 63 n'a pas
grand avenir.

Les présents n’ayant formulé aucune question, le rapport d’orientation est soumis à l’approbation de
l’assemblée.

Pour : 117 Contre : 0 Abstention: 0

Le rapport d’orientation est adopté 

Projet de budget 2021

Le trésorier présente le budget prévisionnel de l'exercice en cours tel qu'il a été adopté par le comité
directeur de l’association. 

Dépenses :

Sports : 15 028,00 €

Culture : 15 083,00€

Entraide : 49 696,00 €

Bureau :   6 150,00 €

TOTAL GENERAL DES DEPENSES : 85 957,00 €

Recettes :

Recettes propres aux sections : 71 233,00 €

Cotisations :      6 363,00€

Subventions ASCEE :      8 361,00 €

TOTAL GENERAL DES RECETTES : 85 957,00 €

Résolution :

Après en avoir délibéré, l'assemblée générale approuve le budget prévisionnel. 

Pour : 117 Contre : 0 Abstention: 0

Cette résolution est adoptée 
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Renouvellement des membres du comité directeur

La présidente présente la liste des membres sortants du comité directeur qui se représentent :

Martine CHASSAIGNE
Jacky GOLEO
Cosette LAGARDE

puis les candidatures reçues

Aurélie ABLANCOURT
Sandrine LANORE
Jordi LOPEZ
Dominique MONTAGNE

Mme Fabienne LAROUDIE sortante n’a pas souhaité renouveler sa candidature, Ornella la remercie
pour sa participation active tout au long de sa « carrière » associative.

Nous déplorons la démission de Danielle LEBLANC, la présidente la remercie également pour son
implication au sein de notre association.

Résultat des votes : Nombre de votants : 117

Candidats Nb suffrages

Martine CHASSAIGNE 115

Cosette LAGARDE 117

Jacky GOLEO 117

Aurélie ABLANCOURT 117

Sandrine LANORE 117

Jordi LOPEZ 117

Dominique MONTAGNE 117

Renouvellement des vérificateurs aux comptes 

La présidente rappelle que le nombre maximal de vérificateurs aux comptes fixé dans les statuts de
l’association est de 2. 

Les  adhérents  présents  ou  représentés  sont  appelés  à  élire  les  vérificateurs  aux  comptes  de
l’association pour un mandat d’un an.

Résultat des votes :

Candidat(s) Nb suffrages

Marie BESSERVE 117

Stéphane VINCENT 117

Fixation du montant des cotisations annuelles des membres

Résolution :

Sur proposition du comité directeur de l’association, l’assemblée générale décide de fixer le montant
de la cotisation annuelle de ses membres pour l’exercice 2022 comme suit :
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Actif : 18 €                Retraité : 15 €                      Extérieur : 35 €

Pour : 117 Contre : 0 Abstention: 0

Cette résolution est adoptée



L’ordre du jour étant épuisé, la présidente procède à la clôture de l’assemblée générale, la séance
étant levée à 12 h 30.

La Présidente

signé Ornella MIMY

La Secrétaire Générale

signé Martine CHASSAIGNE
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